



# Gilles CHERDIEU 2024

*Construisons ensemble la fédération de demain*

## ASSAINIR ET AUGMENTER LE BUDGET FÉDÉRAL

Chères amies, chers amis,

Pour assurer la pérennité de nos actions et répondre aux défis de demain, il est essentiel que la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées dispose d'un **budget solide et bien géré**. Assainir et augmenter le budget fédéral est une priorité stratégique qui nous permettra de garantir le bon fonctionnement de notre fédération, d'améliorer les services offerts aux clubs affiliés et d'investir dans le développement de nos pratiques.

Voilà nos mesures pour être à la hauteur de cet enjeu :

✓ Analyser de manière précise l'ensemble des postes de dépenses fédérales afin de **réduire les coûts superflus et d'optimiser l'utilisation de chaque euro investi**. Cette démarche inclut une rationalisation des frais de fonctionnement, des déplacements et des événements fédéraux, tout en préservant la qualité des prestations.

✓ **Renforcer la transparence** par la mise en place de rapports financiers clairs et accessibles à l'ensemble des parties prenantes pour favoriser une gouvernance plus interactive. Cette mesure augmentera la confiance des clubs, des licenciés et des partenaires dans la gestion des finances de la Fédération.

✓ **Auditer la FFKDA** afin d'assurer une gestion saine sur le long terme. Un audit financier initial et de mi-mandat seront commandés, pour contrôler la bonne utilisation des fonds fédéraux et identifier les axes d'amélioration.

✓ **Augmenter le nombre de licenciés** en développant des campagnes de communication et de sensibilisation à destination du grand public. La pratique de nos disciplines est bénéfique pour la santé, le développement personnel et la confiance en soi : faisons-le savoir ! Pour diversifier nos publics, nous organiserons des événements accessibles à tous, et bâtirons des partenariats avec l'Éducation Nationale ainsi que le milieu périscolaire.

✓ **Accroître les subventions publiques** en renforçant les relations de la FFKDA avec les administrations étatiques et territoriales. Nous participerons aux politiques publiques afin d'augmenter les subventions dédiées à la promotion du sport pour tous, à l'inclusion sociale, au développement durable...

✓ Développer la **recherche de partenaires privés**, en rendant attractifs les événements fédéraux et en montrant que le karaté et les disciplines associées transmettent des valeurs positives : respect, discipline, persévérance. Afin d'attirer et fidéliser les partenaires, nous proposerons aux entreprises engagées pour le soutien financier des actions fédérales et de ses organes déconcentrés des offres visant des bénéfices mutuels.

✓ **Créer de nouvelles offres gratuites pour les licenciés** afin d'améliorer les services proposés aux clubs, aux pratiquantes et pratiquants. Nous développerons des actions spécifiques (stages, formations en ligne, certifications...) répondant aux attentes de nos publics et aux évolutions de nos disciplines.

En adoptant cette démarche responsable et proactive, nous souhaitons que la FFKDA soit en mesure de **répondre aux attentes des clubs, des pratiquantes et pratiquants ainsi que des partenaires**, tout en renforçant sa place parmi les fédérations sportives de référence.

Pour toute question ou complément d'information, n'hésitez pas à me contacter sur les réseaux sociaux.

Bien à vous,

**Gilles Cherdieu**